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COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RÉGULIÈRE  

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE MARDI 21 FÉVRIER 2023 À 19 h 

 

Séance régulière du conseil d’établissement de l’école secondaire de Saint-Marc dument 

convoquée et tenue à la bibliothèque de l’école le mardi 21 février 2023 à 19 h.  

 

Sont présents mesdames et messieurs : 

 

Mégane Anctil, Jasmine Bertrand, Valérie Côté, Jean-François Croteau, Lalina Fournier, 

Hélène Frenette, Julie Leclerc, Christine Naud, Marie-Christine Naud, Andréanne Proulx, 

Camille Rancourt, Dominic Rouleau, Christian Ste-Marie et Nancy Trottier.  

 

Sont absents mesdames Annick Lambert et Mylène Robitaille ainsi que monsieur Sylvain 

Morissette.  

  

 

 

 

 Adoption de l’ordre du jour 

 

C.E.22/22-23  Madame Camille Rancourt, appuyée par madame Hélène Frenette, 

propose l’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout suivant : propreté 

toilettes, caméras, PDHÉ et PDBF. 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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Adoption et suivi du compte rendu de la réunion du 24 janvier 2023 

 

C.E.23/22-23 Madame Nancy Trottier, appuyée par madame Valérie Côté, propose 

d’adopter le compte rendu de la réunion du 24 janvier 2023. 

  

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

 

  

 

 

 Période de questions du public 

 

 Aucune question. 

 

 

 Rapport des membres 

  

 Élèves 

Madame Jasmine Bertrand explique que la Journée Sommet aura lieu le 

mercredi 1er mars prochain, mais le conseil des élèves s’est questionné sur 

la pertinence de cette journée en lien avec le taux de participation qui 

atteint tout juste le seuil de 60 %. Les membres du conseil se questionnent 

aussi sur la façon d’aller chercher la participation des élèves. 

 

En lien avec les frais liés aux différentes sorties, le sujet des campagnes de 

financement est remis sur la table. 

 

Madame Mégane Anctil souligne les représentations du Show Son qui ont 

eu lieu la semaine dernière. 

 

Elle ajoute que le dépanneur scolaire est grandement apprécié par les 

élèves. Les responsables se sont aussi présentées au défi Ose entreprendre. 

 

La bibliothèque sera redécorée grâce à la mesure 15111 et possiblement 

aussi grâce à un montant d’Alcoa si le projet est retenu. 

 

Les présidentes terminent en mentionnant différentes réussites ou projets 

en cours comme l’album des finissants, le bar à pain, le Voyage sportif, 

Sauveteurs de la rentrée, etc. 
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 Comité de parents 

Il n’y a pas eu de rencontre dernièrement. 

 

 Enseignants 

Mesdames Christine Naud et Lalina Fournier reviennent sur l’atelier de 

suivi à la sortie théâtrale du 31 janvier dernier. Ce fut fort apprécié. 

 

Madame Christine Naud mentionne que les demandes d’admission pour 

les programmes postsecondaires auront lieu demain. 

 

Monsieur Christian Ste-Marie en profite pour souligner que la session 

d’examens de février s’est bien déroulée comparativement à celle de 

novembre. 

 

 Professionnels 

Madame Montminy sera présente pour les demandes d’admission des 

élèves de 5e secondaire demain. Elle a aussi rencontré les élèves des autres 

niveaux. 

 

Madame Corinne Vézina a présenté des ateliers de prévention de la 

violence. Ce fut bénéfique et ça a amené à diverses dénonciations. 

 

Madame Frenette a commencé les classements provisoires des élèves de 6e 

année. 

  

 Personnel de soutien 

Madame Trottier mentionne que mars sera le mois de la nutrition. 

D’ailleurs, un représentant de Saputo l’a contactée concernant des dons à 

venir. 

 

 Membre de la communauté 

 Monsieur Morissette est absent. 

 

  

 Fondation 

Monsieur Christian Ste-Marie explique que le plan du gymnase, même s’il 

n’est pas final, est très beau et sera un atout pour le secteur ouest. 
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  Approbation des sorties éducatives/dérangement à l’horaire 

 

C.E.24/22-23 Monsieur Jean-François Croteau, appuyé par monsieur Christian Ste-

Marie, propose d’approuver les demandes de :  

 Catherine Johansen pour un gel d’horaire en anglais enrichi de 5e 

secondaire le lundi 24 avril en avant-midi; 

 Marie-Eve Dubois et Gabrielle Gélinas pour une sortie à la Vieille prison 

et au Musée Pop pour les élèves de 2e secondaire les 28 et 31 mars en 

après-midi ; 

 Mylène Dugal pour modifier la date du Bye Bye qui sera 

vendredi 9 juin (en soirée), au lieu du jeudi 8 juin (en soirée) ; 

 Geneviève Toupin et Catherine Johansen pour confirmer les dates du 

Voyage à l’Île aux Basques : du 23 au 26 mai, pour 16 à 20 élèves de 1re 

secondaire ; 

 Émilie Savard pour une sortie du Club Plein air (Vallée du parc) : 

22 février toute la journée pour 20 élèves du Club Plein Air. 

 

 APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ  

 

 

  Consultation annuelle du Conseil d’établissement (huis clos)  

 

Monsieur Rouleau se retire pendant que les membres du CE se prononcent 

sur les critères de sélection. 

 

   

  Formulaire d’inscription et de choix de cours pour l’année 2023-2024  

 

Monsieur Rouleau revient sur les rencontres que madame Montminy et 

lui ont eues avec les élèves concernant les alternatives qui s’offrent à eux 

pour l’an prochain. De belles discussions ont eu lieu lors de cette tournée. 

 

Il ajoute qu’une lettre de préclassement sera bientôt envoyée aux parents 

au regard des résultats actuels des élèves. 
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  Consultation 96.20  

 

Monsieur Rouleau explique comment l’école fonctionne pour évaluer ses 

besoins en lien avec les heures allouées aux différents postes du personnel 

non enseignant. 

 

 

 

  Autres sujets : 

 

 Propreté toilettes 

Monsieur Jean-François Croteau voulait faire le point sur la propreté des 

toilettes, notamment sur la disponibilité du savon à main. Monsieur 

Rouleau rapporte des discussions qu’il a eu avec les gens de la 

maintenance et explique que, malheureusement, un petit nombre d’élèves 

rivalisent d’ingéniosité pour vandaliser les distributeurs et autres 

installations sanitaires. 

 

 Caméras 

Madame Marie-Christine Naud s’informe sur le dossier des caméras. 

Monsieur Rouleau explique que nous sommes les deuxièmes à passer 

pour les investissements, mais on souhaite que ça bouge bientôt. 

 

 

 PDHÉ et PDBF 

 Madame Marie-Christine Naud questionne la direction concernant les 

places des élèves sur ces programmes. Monsieur Rouleau clarifie que les 

camps de sélection sont offerts pour les élèves de 6e année pour former les 

groupes. Par la suite, ils sont offerts de 1re à 4e secondaire dans le but de 

combler les places vacantes au besoin. 
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  Date de la prochaine rencontre 

 

  La prochaine rencontre aura lieu le mardi 28 mars 2023 à 19 h.  

 

 

 

  Levée de l’assemblée 

 

C.E.25/22-23   La levée de l’assemblée est proposée par madame Camille Rancourt et 

appuyée par madame Julie Leclerc à 20 h 15. 

  

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

__________________________________   ______________________________ 

Marie-Christine Naud, présidente               Dominic Rouleau, directeur  

 


